

80 лет Р. Позе

25 августа исполнилось 80 лет профессору **Рудольфу Позе**, гражданину Федеративной Республики Германии, доктору естественных наук, советнику дирекции Лаборатории информационных технологий.

В 1990–1998 гг. Р. Позе являлся директором Лаборатории вычислительной техники и автоматизации (ныне Лаборатория информационных технологий). На посту директора лаборатории он внес большой вклад в развитие информационно-вычислительной инфраструктуры ОИЯИ, наращивание мощностей вычислительного комплекса. Под его руководством была разработана концепция развития в Институте современного компьютеринга и начата ее реализация. Он стоял у истоков вычислительной физики — нового научного направления, ориентированного на алгоритмическую и программную поддержку проводимых в Институте экспериментальных и теоретических исследований. Р. Позе уделял особое внимание развитию сотрудничества в области автоматизации экспериментальных исследований, заключению ряда соглашений о проведении совместных работ с ЦЕРН, ведущими научными центрами Германии и рядом других институтов.

В настоящее время Р. Позе как советник дирекции Лаборатории информационных технологий активно способствует укреплению взаимовыгодного сотрудничества между ОИЯИ, российскими и зарубежными научными центрами.

Дирекция ОИЯИ, дирекция ЛИТ, друзья и коллеги поздравили юбиляра и пожелали ему творческих успехов, крепкого здоровья, счастья и благополучия.



R. Pose Turns 80

On 25 August Professor **Rudolf Pose** (the Federal Republic of Germany), Doctor of Natural Sciences, Adviser to the Directorate of the Laboratory of Information Technologies, celebrated his 80th birthday.

In 1990–1998 R. Pose served as the Director of the Laboratory of Computing Techniques and Automation (now the Laboratory of Information Technologies). In this position he contributed greatly to the development of information and computing infrastructure of JINR and the expansion of capacities of the computer complex. Under his guidance, the strategy for the development of modern computing at JINR was worked out and its implementation started. He conducted pioneer research in computer physics — a new scientific trend focused on the algorithmic and programming support of experimental and theoretical research at JINR. R. Pose paid special attention to the development of cooperation in automation of experimental research, conclusion of agreements on joint studies with CERN, leading scientific centres of Germany and other institutions.

Now R. Pose, as an Adviser to the Directorate of the Laboratory of Information Technologies, is actively promoting mutually beneficial cooperation between JINR and Russian and foreign scientific centres.

JINR Directorate, LIT Directorate, friends and colleagues congratulated R. Pose and wished him every success, strong health, happiness and prosperity.